



GERAKAN SUMBANG BUKU Voluntir Jemput Buku Sultan HB X

YOGYA (KR) - Bulan Buku Jogja 2011 yang digelar mulai 2 hingga 17 Mei 2011, dilaksanakan gerakan sumbang buku dengan tema 'Ayo Sumbang Buku' dengan mengerahkan puluhan voluntir untuk menjemput buku dari masyarakat. Gerakan sumbang buku melalui Bank Buku di Perpustakaan Kota Yogyakarta dan nantinya akan disalurkan melalui komunitas peduli bacaan.

Kegiatan dimulai Senin (2/5) mulai pukul 14.00 dan pada saat yang akan ditentukan nanti Walikota H Herry Zudianto didampingi Wakil Walikota Yogyakarta H Haryadi Suyuti selaku Ketua Umum Panitia Bulan Buku Jogja 2011, akan memimpin kunjungan para voluntir ke kediaman Sri Sultan Hamengku Buwono X untuk mohon restu atas pelaksanaan kegiatan ini dan siap menerima sumbangan buku.

Gerakan sumbang buku akan mengunjungi 45 kelurahan dari 14 kecamatan di wilayah Kota Yogyakarta. Buku yang dihimpun dari masyarakat tersebut akan di-

serahkan ke Bank Buku Jogja di Perpustakaan Kota Yogyakarta. Selain mengambil sumbangan buku di Kelurahan dan Kecamatan panitia juga akan memberikan penjelasan mengenai gerakan Sumbang Buku dan Bank Buku.

Selain itu juga digelar seminar regional dengan tema Bank Buku Ala Perpustakaan Kota Yogyakarta, yang akan dilaksanakan Kamis (12/5) di Ruang Utama Atas Balaikota Yogyakarta. Seminar akan dihadiri 150 peserta dari lembaga perpustakaan, tokoh masyarakat, wartawan, pustakawan dan umum. Kontribusi peserta cukup membawa buku baru atau layak pakai sebanyak 5 judul.

Seminar menghadirkan pembicara kunci H Haryadi Suyuti, Putu Laxman Pendit PhD dan Dra Labibah Zain MLI. Sebagai rangkaian puncak Bulan Buku Jogja 2011 talkshow dan dialog interaktif, Selasa (17/5) di Perpustakaan Kota Yogyakarta. Festival Literasi ini dibagi menjadi 2 sesi. Diawali dengan peluncuran dan diskusi buku 'Perpustakaan di Mata Masyarakat'. (Asp)-a

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Kantor Arsip dan Perpustakaan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005